
Le 29 Novembre dernier, les
élèves de Seconde ont eu
l’occasion de visiter la faculté
d’Evry afin d’y découvrir les
différentes filières qui y sont
proposées dans le but de se
familiariser à ce nouveau monde.
Cette sortie avait également pour
but d’aider les futurs élèves de
Première générale à choisir des
spécialités. En outre, lors de
cette visite, nous avons aussi
visité le campus de l’Université
qui a été une expérience très
éducative.
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DÉCOUVERTE DU CAMPUS DE L’UNIVERSITÉ

En conclusion, cette demi-journée
enrichissante a été d’une très
grande utilité pour ma part. En
effet, grâce à cette sortie dont la
durée était adaptée (3 heures), j’ai
eu l’opportunité d’approfondir mes
connaissances sur ce qui m’attend
dans le futur. Bien qu’elle intervient
un peu tôt dans l’année, ça a était
une expérience intéressante car j’ai
pu découvrir tout ce qu’il y a dans
une université et comprendre son
fonctionnement. J’ai également
aimé discuter avec avec une
étudiante qui nous faisait visiter le
campus car elle m’a fourni des
informations essentielles qui
concernaient.
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Introduction

La demi-journée a commencé avec une conférence en
amphithéâtre, où les personnels nous ont présenté le
contenu des filières post-bac, l’accompagnement à
l’Université et l’IUT d’Evry. J’ai trouvé cette conférence très
utile car  elle nous aide à mieux comprendre le
fonctionnement de l’Université. J’ai beaucoup aimé le
passage où on pouvait voir les différentes filières post-
bac car j’ai ainsi découvert les filières qui pourraient me
convenir selon la profession que j’aimerai exercer plus
tard.
Après cette conférence qui a duré environ 1 heure, nous
avons visité la bibliothèque d’Evry qui se trouve a
proximité. J’ai trouvé que cette bibliothèque est très vaste
et il s’y trouve une multitude le livres. Lorsque nous
sommes montés au dernier étage, j’ai pu voir plusieurs
étudiants travailler et j’ai remarqué que les bureaux
étaient séparés, ce qui m’a beaucoup plu car cela favorise
ma concentration.
Par la suite, nous sommes allés dans l’IUT d’Evry, un
endroit où les personnes se chargent de la qualité
logistique industrielle. Cet endroit a été mon préféré car il  
s’y trouvait de nombreuses choses qui avaient un rapport
avec le métier que je voudrais faire plus tard (ingénieure)
comme par exemples les robots et les machines, j’ai aimé
contempler les robots industriels car j’ai une passion pour
ces derniers. Pour finir, à la fin de la sortie, nous sommes
allés dans une pièce où une femme nous a montré le site
de l’Université pour savoir ce que l’on pourrait faire plus
tard selon les spécialités que nous choisiront plus tard.
Ce site m’est d’une grande utilité car j’avais besoin d’un tel
site qui peut lister les différentes possibilités qui s’offrent
à nous selon notre choix de spécialité.

Déroulement de la sortie
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